



Ojo con la Amarilla

Las aerolíneas nacionales hicieron un llamado a todos los pasajeros con destino al sur del país, para que se apliquen la vacuna contra la fiebre amarilla. El certificado de su aplicación será un requisito para poder viajar a Tumaco, Ipiales, Ricaurte, Cuaspud, Cumbal, Puerto Asís, Cali, Puerto Leguizamo y Yopal, entre otros municipios.

En el Aeropuerto San Luis, de Ipiales, y en El Dorado, en Bogotá, la Sanidad Portuaria aplica la vacuna sin costo alguno.

Adiós a Olga Lucía

La Líder del Programa de Salud y Nutrición Humana, de Cenipalma, Olga Lucía Mora, se retiró del centro para dedicarse completamente a su familia. Sus compañeros y amigos más cercanos la despidieron con flores, un brindis y unos pasabocas. Aparecen de izquierda a derecha: Jenny Barbosa, Ronald Carranza, la agasajada, Jesús Alberto García, Mónica Cárdenas, María Elena Cortés, Sandra Rincón, María Antonia Amado y Daniel Martínez.



Viene de la página 27

Otorgados los registros calificados a dos programas educativos

de la oferta de los programas académicos en la Zona Central palmera, en los municipios de San Alberto (Cesar), Puerto Wilches y San Vicente de Chucurí (Santander), La Esperanza (Norte de Santander) y San Pablo y Simití (Bolívar).

También desarrolla su articulación con las instituciones de educación media, que incluye: definición de la línea de base, sensibilización, socialización, modificación del proyecto educativo institucional del colegio, matrícula para alumnos de los grado 10 y 11, y finalmente, ejecución del programa Técnico profesional en Producción de palma.

Por último, la Unad y la Universidad de Nariño siguen a la expectativa para recibir sus correspondientes registros calificados, para ofrecer los dos programas en los siguientes municipios: la Unad, en Tibú (Zona Central); en Codazzi, Bosconia y Tamalameque (Zona Norte); y Paratebueno, San Carlos de Guaroa, San Martín, Acacias, Villanueva y Maní (Zona Oriental).

Por su parte, la Universidad de Nariño ofrecerá los dos programas en consonancia con las instituciones de educación media de las veredas palmeras de Tumaco. 